



いどおり

豊田南小学校 学校だより
令和5年度 第8号
令和6年1月9日
文責 教頭 (大場)

「夢に 向かって学び合う たくましい子」

3学期が始まります。本年もどうぞよろしくお願いいたします。



【3学期始業式 校長先生の話】

ポプラっ子のみなさん、いよいよ令和6年が始まりました。2024年のスタートです。

校長先生は今朝、新しい年になって初めてポプラっ子に会いました。昇降口の前で立って、いつも通りに挨拶をしていると、何人かの子が「校長先生、今年もよろしくお願いします。」と、とてもさわやかな笑顔であいさつをしてくれました。校長先生はうれしくなって、負けなぐらいの笑顔で「こちらこそよろしくね。」と返しました。そういえば終業式の帰りも、「今年1年ありがとうございました。よいお年を」って挨拶してくれた子がいたっけ。「笑顔って幸せな気分をプレゼントしてくれるんだなあ」と思いました。

そこで、校長先生は、新年の初めにこの言葉を贈ることにしました。

「笑う門には福来る」です。笑うは笑顔のこと、分かりますね。門(かど)というのは、家の門のことで、ここでは「おうち・家庭」という意味で使われています。「福」は「幸福」すなわち「幸せ」のこと。「来たる」というのは「やってくる」という意味です。ですから、続けてみると、「笑顔がいっぱいのおうちには、幸せがいっぱいやってくる。」ということになります。だったら豊田南小学校も笑顔でいっぱいにして、幸せいっぱいの学校にしませんか。「笑う豊田南小学校には、福来る」といったところでしょうか。



ただ、みなさんの中には、「そんなあ。おもしろくもないのに、にこにこできないよ。」という気分の人もあるかもしれませんね。でも、無理にでも笑うと、健康にとってもよいと言われているのです。今、研究が進んでいて「笑うこと」のパワーがいろいろと証明されているんです。笑顔でいると、病気に打ち勝つ力もどんどん増えていくそうです。

ですから、他にもこんな言葉があります。高学年の人は調べてみてください。「笑いは百薬の長」「笑いにまさる良薬なし」(言葉提示)これらは、「笑いの力、パワー」を表した言葉なのです。

みなさん、今年は何年ですか・・・

そう、「辰年」ですね。そこで辰にちなんだクイズです。

辰は…ですが、天上の辰が海に産み落とした子のようなことから…、

名づけられたこれは…「タツノオトシゴ」ですが、

これと似た生き物で本当にいるのは次のうちどれ？

① たつのおとうと ② たつのおやこ ③ たつのいところ

正解は・・・わかったら教えてください。今は言いません。

最後にクイズをしました。どうでしたか。笑顔でほんわか気分になれましたか。

1月1日には、能登半島を震源とした大きな地震が起き、石川県を中心として日本海側の地方に大変な被害が出ています。亡くなった方やその家族、そして今も避難生活をしている人のことを思うと切なくなります。そんな時こそみんなで笑顔です。少しでも早く元の生活に戻れることをみんなて願いながら、3学期はほんわか気分笑顔いっぱいの豊田南小学校にしていきましょう。

3学期はみんなほんわか気分笑顔いっぱいの豊田南小学校にしていきましょう。

【 れんらく 】

- 1 PTA資源回収 1月28日(日) ※ 予備日2月4日(土)
- 2 PTA奉仕作業(6年) 1月13日(土) ※ 室内作業のため予備日なし
- 3 学校の様子は、ホームページでも紹介しています。
御覧ください。

<https://toyodaminami-e.city-iwata.ed.jp>

